

Hospitalière à Lourdes

Je m'appelle Justine, je vais au pèlerinage de Lourdes avec mon diocèse de Beauvais. Depuis 2014, je participe chaque année à ce pèlerinage qui se déroule pendant cinq jours au mois de juillet.

J'aime beaucoup m'y rendre, cela me touche de voir des personnes en fauteuil roulant, en situation de handicap, de maladie. J'aime aussi parce que nous nous retrouvons entre jeunes. **Il y a une très bonne ambiance, on apprend à se connaître et à connaître d'autres personnes.**

Je fais ce pèlerinage pour venir en aide aux personnes malades, handicapées et aussi parce que je fais mes études dans le domaine de la santé.

Pendant le séjour à Lourdes, nous sommes répartis par groupes d'âges et ces groupes ont des missions différentes.

Les jeunes hospitaliers donnent les repas aux personnes matins, midis et soirs. Ils les emmènent aux cérémonies du diocèse. Les brancardiers doivent installer les malades qui ne sont pas en fauteuil roulant dans des fauteuils spéciaux.

Les pages, ce sont les plus petits, ils ont pour mission d'accompagner les personnes pendant les cérémonies et de leur distribuer l'eau. Avec les autres jeunes, ils se regroupent pour faire la quête pour les offrandes.

Ce pèlerinage m'apporte l'ambiance de prière, de réconciliation et l'entraide entre les personnes malades et bien portantes. Au retour, nous avons des rencontres qui nous permettent de garder des liens et de partager nos souvenirs.

Justine DECAMP
Bonnières (Oise)